

Sekmat Cisolok Hadiri Muscam PK Golkar, Ajak Semua Pihak Dorong Percepatan Vaksinasi Covid-19

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 30, 2021 - 16:46



Sekmat Cisolok Hadiri Muscam PK Golkar, Ajak Semua Pihak Dorong Percepatan Vaksinasi Covid-19

Sukabumi - Dalam acara Mucam PK Golkar yang digelar di Kecamatan Cisolok, Sekmat Cisolok, Supendi, S.ip M.Si., dalam sambutannya mewakili Camat Cisolok mengajak semua pihak turut serta mendorong dan sosialisasikan

percepatan vaksinasi Covid-19 di wilayah Kecamatan Cisolok dan Kabupaten Sukabumi umumnya, agar apa yang diharapkan oleh Pemerintah Kabupaten Sukabumi bisa tercapai target dalam serapan Vaksinasi Covid-19 ini.



"Hari ini, Selasa 30 November 2021, saya menghadiri Mucam PK Golkar di Kecamatan Cisolok mewakili Pak Camat, apa yang saya sampaikan tadi adalah mengajak semua pihak dan seluruh elemen warga masyarakat untuk turut serta mendorong dan mensosialisasikan percepatan vaksinasi Covid-19, Seperti yang diharapkan Pak Bupati kita bisa mencapai target setidaknya 70%," kata Supendi kepada awak media melalui sambungan whatsappnya, Selasa 30 November 2021.

Selain masalah capaian vaksinasi Covid-19, Supendi juga mengajak kesemua pihak yang hadir dalam acara tersebut agar senantiasa peduli dan memperhatikan lingkungan kita ditempat masing-masing. Terutama dimusim hujan ini rawan bencana dan penyakit.



"Ini tanggungjawab dan tugas kita semua, makasnya saya berharap kepada keluarga besar golkar dalam Mucam tadi agar senantiasa terus berperan demi kebaikan warga masyarakat dilingkungannya masing-masing," jelasnya.

Masih dalam sambutannya, Supendi juga berpesan bahwa PK Partai Golkar di

Kecamatan Cisolok ini harus mampu melahirkan Generasi Milenial yang Produktif, Kreatif, Inovatif serta bisa terus menebar kebaikan kepada sesama.

Acara yang digelar di Koryandik Kecamatan Cisolok ini dihadiri oleh pengurus PK Golkar dan juga tamu undangan lainnya dengan ketat disiplin proses.

"Bagi saya atas nama Pemerintahan Kecamatan Cisolok sangat mengapresiasi kepada siapapun yang terus menyumbangkan ide atau gagasan serta terlibat langsung turun untuk mendorong dan membantu pencapaian program-program pemerintah, Kami yakin PK Golkar bisa terus berkarya membangun daerah dimulai dari desanya masing-masing," ucapnya.

Sebelum mengakhiri percakapan melalui sambungan whatsapp, Supendi berharap agar warga masyarakat Kecamatan Cisolok senantiasa selalu waspada dan berdo'a dikarenakan musim hujan ini rawan bencana.

"Kami atas nama Pemerintahan Cisolok berharap agar warga masyarakat disini senantiasa waspada dan terus saling tolong menolong dalam kebaikan dan mari kita sama-sama jaga dan rawat lingkungan kita ini," pungkasnya.